

# Spitzenmäßige junge Denksportler

**Blitzschach** Ein Zehnjähriger gewinnt das 15. Werner-Heise-Gedenkturnier in Angermünde

**Angermünde.** Zum 15. Mal organisierte die TSG Angermünde das Werner-Heise-Gedenkturnier – erstmals unter besonderen Auflagen wegen der Corona-Pandemie. Es wurde mit Mund-Nasenschutz gespielt. Am Wettkampf nahmen 14 Spieler teil, darunter drei Kinder und Jugendliche, die auch abräumten.

Dieter Klebe, Abteilungsleiter der TSG Angermünde und Turnierleiter, eröffnete den Wettkampf. Im Blitzschach hatte jeder Spieler eine Bedenkzeit von zehn Minuten pro Partie. Innerhalb dieser Bedenkzeit mussten die Partien zu Ende gebracht sein. Sieben Runden im Schweizer System waren zu absolvieren.

In der 1. Runde gab es keine Überraschung, was die Spielausgänge betraf. Das sah in der 2. Runde schon anders aus. Norbert Bauer (SAV Torgelow) verlor am Brett 1 überraschend gegen Fabi-



Kam auf Platz 2: Leon Carmesin (JG 2003) vom SC Schwedt platzierte sich hinter dem Torgelower Sieger.

Foto: Carola Volgt

an Schmidt (Königsjäger Süd-West). An Brett 2 trennten sich Ralf Hammel (HSG Uni Rostock) und Ralf Werner (SF Schwedt) remis. Am 3. Brett gewann der spätere Turniersieger Jakob Herrmann gegen Marco Jäger (TSG Angermünde). Nun standen drei

Spieler mit zwei von zwei Punkten an der Spitze des Feldes.

In Runde 3 kam es zum Aufeinandertreffen von Leon Carmesin (SC Schwedt) und Fabian Schmidt. Carmesin gewann die Partie. Am Brett 2 verlor Werner gegen Herrmann und Bauer hat-

te gegen Hammel an Brett 3 das Nachsehen.

In Runde 4 trafen die ungeschlagenen Herrmann und Carmesin aufeinander. Herrmann war nach dem Sieg alleiniger Spitzenreiter mit vier Punkten. Da Hammel seine Partie gegen Roland Krause (TSG Angermünde) gewann, trafen in Runde 5 Hammel und Herrmann aufeinander. Beide trennten sich remis.

In der vorletzten Runde verlor Herrmann seine Partie gegen Schmidt. Da das Spiel von Jäger gegen Hammel Remise endete, waren drei Spieler vor der letzten Runde mit 4,5 Punkten an der Spitze. Da Hammel gegen Carmesin und Jäger gegen Werner verloren, Herrmann aber gegen Krause siegte, nahm er den Siegerpokal mit nach Torgelow. Der Zehnjährige nimmt jetzt an der Deutschen Meisterschaft des Nachwuchses teil. *dkl*